



Revisión del Presupuesto del INE: Ricardo Monreal asegura que se podrían reducir los fondos

En un momento de dificultades económicas para el país, la Cámara de Diputados, a través de su presidente Ricardo Monreal, ha iniciado una revisión exhaustiva del presupuesto solicitado por el Instituto Nacional Electoral (INE) para la organización de la elección del Poder Judicial, programada para el próximo 5 de junio. Monreal ha dejado claro que, aunque el presupuesto solicitado por el INE asciende a 13 mil 205 millones de pesos, este podría ser ajustado hacia abajo como parte de un proceso de racionalización de recursos.

Revisión profunda del presupuesto: ¿por qué podría disminuir el monto solicitado por el INE?

El diputado de Morena, [Ricardo Monreal](#), ha expresado que la revisión presupuestaria que se está llevando a cabo en la Cámara de Diputados es exhaustiva, dado el contexto económico que enfrenta el país. Esta revisión no solo afecta al INE, sino también a otros organismos autónomos como el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación y la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN). En declaraciones a los medios, Monreal aclaró que, en este «momento difícil de la República», es fundamental dar prioridad a áreas como las carreteras, el suministro de agua, la salud, y la educación, sectores esenciales para el bienestar de la población.

<https://laverdadnoticias.com/politica/revison-del-presupuesto-del-ine-ricardo-monreal-asegura-que-se-podrian-reducir-los-fondos-20241128>